

令和4年7月20日

関係各位

医療法人同仁会
介護老人保健施設それいゆ
施設長 谷口 治

新型コロナウイルス感染症クラスターの収束宣言について (第14報)

この度、当施設で発生した新型コロナウイルス感染症クラスターにつきまして、多くの利用者様やご家族をはじめ関係する皆様に、多大なご迷惑とご心配をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

6月18日に最初の新型コロナウイルス感染症者を確認したのち、飛騨保健所、飛騨県事務所、高山市よりご支援・ご指導を賜りながら、収束に向けて取り組んで参りました。施設では、7月5日(火)以降、新たな陽性者は確認されておられません。飛騨保健所との協議により、一定期間、新規の陽性者は発生していないことから、7月15日をもってクラスター収束を宣言させていただきます。

今後はより一層の感染防止を講じつつ、制限していましたが介護サービス事業について下記のとおり再開させていただきます。

皆様に安心してご利用いただけるよう、感染対策に万全を期して参りますので、ご理解・ご協力の程お願い致します。

介護老人保健施設それいゆの入退所
7月15日(金) 制限の一部解除
7月25日(月) から制限を全面解除
通所リハビリテーション
7月20日(水) から通常営業再開

以上